

Le projet présenté pour la requalification du site actuel (étant connu comme le « Pro-gym ») semble bien ficelé dans son milieu.

Le diagnostic de départ et l'insertion du projet permettra aux citoyens du secteur de profiter du lieu de manière récréative et utilitaire.

Le quartier est en plein essors depuis quelques années et les projets de densités pour les différents types de ménages qui habitent le territoire ont leur place.

En effet, un milieu qui allie mixité des usages et mixité des ménages crée un environnement propice pour les gens qui habitent, mais également pour les gens qui sont de passage.

Le projet de requalification apportera certainement un dynamisme au secteur!